

Magazine libertaire : Cette mobilisation fut-elle possible en plein été ?

Laurent : Léo Ferré, en juin, lors d'une émission nous dit : "Si ça prend mauvaise tournure, votre interdiction, compter sur moi." C'est ce que nous ont dit des milliers d'auditeurs : "On est avec vous !". Ce soutien, nous ne l'avons pas créé en juillet 1983 d'un coup de baguette magique.

13 décembre 1983 : Gala Léo Ferré à L'Espace BASF : 6 500 personnes.

Ils ont soutenu Radio-Libertaire lors de la saisie d'août 1983 :

Paul CASTANIER

Jean-Roger CAUSSIMON

Léo FERRE

Magazine libertaire n° 7,
septembre 1985